

NOTA DE PRENSA

EN LOS ÚLTIMOS MESES, EL AYUNTAMIENTO DE MARINA DE CUDEYO HA REALIZADO DIVERSAS MEJORAS EN ESPACIOS PÚBLICOS DEL MUNICIPIO

ESTAS ACCIONES BUSCAN INCREMENTAR LA SEGURIDAD VIAL Y CREAR NUEVAS ÁREAS DE RECREO

EL GASTO TOTAL DE ESTAS INVERSIONES HA ALCANZADO LOS 91.563,69€

MURO DE CONTENCIÓN EN BARRIO EL PUERTO DE PONTEJOS

Esta obra ha contribuido a mejorar la estrechez de una vía, lo que junto a su desnivel dificultaba la circulación de los vehículos de los residentes que querían llegar a la carretera autonómica CA-141.

Se ha construido un muro de hormigón armado (con un talón reducido) desde el nivel de la acera existente hasta la altura de la vía, reemplazando el antiguo talud por uno vertical de 1 a 2,5 metros de altura y 25 metros de longitud, lo que ha mejorado la seguridad vial.

Además, se ha pavimentado el área con asfalto y se ha instalado una barrera tipo bionda en la cabecera del muro para brindar seguridad.

ADECUACIÓN DE ZONA PEATONAL EN GAJANO

Se trata de un proyecto que ha implicado la mejora y uso del terreno municipal para ampliar y consolidar el paseo peatonal, así como la adaptación del cruce peatonal en las cercanías de la CA-141 en Gajano, junto con un área de estacionamiento contigua a la entrada de Aditya Birla Group.

Gracias a esto, se ha logrado incrementar la seguridad de los peatones al transitar por esa zona.

ADECUACIÓN ZONA DE ESPARCIMIENTO EN AGÜERO.

La intervención ha implicado la organización de aceras, la creación de nuevas plazas de aparcamiento y la revitalización de espacios verdes cerca del puente medieval de Agüero, en la zona adyacente a la CA-421.

El objetivo del equipo municipal de gobierno (PSOE) es continuar progresando en esta dirección mediante pequeñas acciones que mejoren y realcen distintas áreas del municipio, haciéndolas más accesibles y cómodas para los ciudadanos.

Para más información, contactar con Pedro Pérez Ferradas, alcalde de Marina de Cudeyo (615 627 072).